



Einladung zum Sommerfest & gemeinsames Fastenbrechen

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

der Sommer hat uns mit bereits mit heißen Temperaturen, vielen Sonnenstunden und langen lauen Nächten begrüßt.

Daher möchte der Verein „Willkommen in Löbtau e.V.“ Euch gerne zu einem kleinen Sommerfest, gemeinsam mit Neu- und Altlöbtauer*innen aus dem Stadtteil einladen.

Wir wollen an diesem Abend auch gemeinsam das Fastenbrechen nach dem Fastenmonat Ramadan mit unseren muslimischen Freund*innen feiern.

Wann? am 15. Juni 2018 ab 17 Uhr

Wo? im Hinterhof der Emil-Überall Str. 6

Für das leibliche Wohl werden wir veganes, vegetarisches und fleischhaltiges Grillgut bereitstellen sowie für Getränke sorgen. Über ein kreatives Mitbringsel für das Salat- und Nachtischbuffet würden wir uns sehr freuen.

Zur späteren Stunde wird es ein kleines Lagerfeuer & Stockbrot geben.

Es ist also nur noch auf bestes Wetter zu hoffen!

Wir würden uns freuen, Sie als Teil der Nachbarschaft bei unserem Sommerfest in gemütlicher Runde begrüßen zu können und hoffen so, Kontakte zwischen alteingesessenen und neuen Löbtauer*innen zu knüpfen!

